

DRINKS.

nginious! Colours: Green Gin 50cl



Scanner pour visiter la
version en ligne

Informations supplémentaires

Numéro d'article	705085
Alcool	42%
Contenu	50cl
Pays	Suisse
Région	Bâle
Embouteilleur	Ullrich & Co, Spirit Production & Consulting, Gärtnerstrasse 46, 4057 Basel, Schweiz
Marque	nginious!
Type	New Western Dry Gin
L'usage	Pur, mélangé avec de l'eau tonique ou dans une variété de long drinks
Dégustation	Fruité et herbacé avec des notes d'épices et de noix.
Désignation commerciale	Gin distillé
Détails	Enrichi, entre autres, de pommes, d'orties et d'algues; couleur naturelle
Ingrédients	Une liste des ingrédients n'est pas requise en vertu de l'Art. 16, par. 4, du REGLEMENT (UE) n°1169/2011



Description

"What you see is what you get" - avec ce slogan nginious! attire l'attention sur ses gins colorés lancés

durant l'été 2020. Le concept est simple: vous obtenez ce que vous voyez. Dans le cas présent, il s'agit d'un gin vert, naturellement aromatisé et coloré par des ingrédients soigneusement sélectionnés, tels que la pomme, l'ortie et les algues. Le gin coloré, décoré d'une étiquette en cuir faite à la main, a été développé juste à temps pour le sixième anniversaire de la marque - et oui, même si c'est difficile à croire, le premier gin nginious! est disponible sur le marché que depuis 2014. Depuis lors, Oliver Ullrich a réalisé de nombreuses variantes de l'original, ainsi que des créations entièrement nouvelles. Depuis qu'il a embarqué sa femme Iris Menne-Ullrich et ouvert sa propre manufacture en 2017 - la Liquid Spirit Distillery à Bâle - on ne peut plus l'arrêter. Si les gens ont eu l'idée d'essayer des gins colorés naturellement en 2020, c'est probablement dû en partie à la pandémie de Corona. Elle a donné par inadvertance aux «bricoleurs» du monde entier tout le temps nécessaire pour développer de nouvelles idées. D'autre part, cela devait arriver tôt ou tard: les gins sont plus ou moins une évolution des Pink Gins, qui sont très populaires dans les bars. Le Pink Gin maison de nginious!, qui fait maintenant partie de la série Colours, a déjà été présenté quelques mois plus tôt et a très probablement été le déclencheur de cette glorieuse idée.